

Prière dans le canyon



Carsen K., onze ans, Utah (États-Unis)

L'année dernière, je suis allé faire une randonnée avec mon père et mon frère. Nous sommes allés loin dans le canyon. Dès le début, nous sommes partis explorer un sentier sur les flancs. Nous avons trouvé de grandes grottes et de superbes points d'observation. Nous avons grimpé de plus en plus haut sur des pentes rocailleuses et sur des collines escarpées.

Au bout d'un moment, nous étions complètement perdus. Nous ne savions plus par où aller pour rejoindre le bas du canyon. Nous nous sommes retrouvés coincés dans un maquis épais d'où nous ne pouvions voir ni le haut ni le bas du canyon. J'ai commencé à me décourager. Je ne savais pas où aller, et mon père non plus !

Il commençait à faire noir et froid et nous étions loin

d'être sortis du canyon. Je savais que notre Père céleste savait par où il fallait aller.

J'ai dit : « Si nous voulons sortir d'ici, nous devons prier ! » Alors nous nous sommes agenouillés tous les trois et avons demandé à notre Père céleste de nous guider vers la sortie du canyon.

Quand nous nous sommes mis à marcher, quelque chose m'a dit de tourner à gauche lorsque je verrais un grand arbre au tronc droit. Quand nous avons tourné à gauche, nous avons vu notre voiture. J'ai su que notre Père céleste nous avait aidés à sortir du canyon. Notre Père céleste a répondu à notre prière et nous sommes rentrés sains et saufs, juste au moment où le soleil se couchait.

Je suis profondément reconnaissant du pouvoir de la prière et d'avoir un Père céleste attentif. ■